

# INFECCIÓN TERMINÓ CON VALIENTE MUJER

# MURIÓ JOVEN TRASPLANTADA

◆ **SHIRLEY SANDÍ**  
ssandi@lateja.co.cr

**Mairen Álvarez**, la única tica adulta que había sido sometida a un trasplante múltiple de órganos (corazón - pulmón), murió la noche del domingo a las 8:14 p.m en el Hospital Calderón Guardia.

La joven ama de casa, de 21 años, sobrevivió menos de un mes luego de la cirugía, la cual se realizó el 18 de enero.

Luis Paulino Hernández, director del centro médico, informó que la joven falleció debido a una infección. "Su condición clínica se deterioró desde el viernes. Se le dieron medicinas para controlar su presión arterial y antibióticos para combatir la infección", dijo.

El médico aclaró que durante la crisis final, los órganos trasplantados funcionaron bien, pero recalcó que este tipo de crisis son parte de los riesgos de los procesos luego de la operación.

## SIGUEN PA'LANTE

**La noticia** de la muerte de Mairen no significará un alto a los trasplantes múltiples. El doctor Luis Paulino Hernández confirmó que en el Calderón Guardia hay dos aspirantes más en espera y tres más para cambio de corazón. El caso de Mairen trascendió además porque su donante fue una joven amante de las motos que falleció atropellada.

Álvaro Chavarría, tío de Mairen, manifestó que durante este tiempo sólo pudieron saludarla detrás de un vidrio, pero estaban muy ilusionados, ya que "iba evolucionando muy bien". Los funerales fueron anoche en Nicoya.

ARCHIVO

Mairen nunca rechazó los  
órganos trasplantados.

